

Industrie laitière

Transfert de l'enregistrement d'une fromagerie ou d'une beurrerie en cas de changement de propriétaire

Tous les ans, et spécialement pendant les mois de mai, juin et juillet, nous recevons de nombreuses demandes de changements d'adresses pour l'envoi de certificats de classement de beurre et de fromage. On dit souvent avec ces demandes que la fabrique en question a changé de propriétaire quelque temps auparavant. Aujourd'hui encore nous recevons des demandes de transfert d'enregistrement pour un changement de propriétaire qui a eu lieu l'hiver dernier.

Ces retards n'ont aucune raison d'être. Dès que le propriétaire d'une fabrique de fromage ou de beurre change, le Commissaire de l'industrie laitière et de la réfrigération devrait en être avisé immédiatement, et l'on doit, en donnant cet avis, indiquer le numéro d'enregistrement de la fabrique en question ainsi que le nom et l'adresse du nouveau propriétaire. On doit aussi retourner le certificat d'enregistrement délivré au premier propriétaire.

Les nouveaux propriétaires de fabriques ne pourront obtenir les certificats de classement de leurs produits que s'ils voient immédiatement au transfert de l'enregistrement.

Les certificats d'enregistrement de ces fabriques de fromage et de beurre sont des documents importants et, à en juger d'après le nombre de propriétaires qui ne peuvent pas les envoyer sur demande, ceux qui reçoivent ces documents n'en prennent pas le soin qu'ils devraient.

Nous avons eu pour système de fournir des certificats de classement à la personne qui présente la demande d'enregistrement de la fabrique. Si l'on désire envoyer ces certificats à d'autres personnes, ces changements ne seront faits que sur réception d'une demande à cet effet, par écrit de la part du propriétaire, du président ou de toute autre personne responsable de la fabrique.

Les certificats de classement ne sont pas la propriété des personnes qui les reçoivent. On devrait les remettre au fabricant pour qu'il puisse en prendre connaissance le plus tôt possible; ils devraient également être mis à la disposition de tous ceux qui s'intéressent à la fabrique.

Exportations du beurre de l'Ulster

La paragraphe suivant, extrait d'un article de l'Impérial Food Journal au sujet de la diminution des exportations du beurre allant de l'Ulster au Royaume-Uni, offre un intérêt spécial pour les beurriers canadiens actuellement:

"Nous ne saurions trop insister sur l'importance de déployer plus d'habileté dans la vente du beurre", déclare le Ministre. "Mais l'habileté ne sert pas à grand chose s'il n'y a pas de beurre à vendre. Notre commerce d'exportation du beurre ne peut augmenter que si le ravitaillement en lait augmente, et il faut pour cela que l'on garde plus de vaches laitières dans le pays et que l'on fasse produire plus de lait à ces vaches. En 1926, nous n'avions plus que 260,000 vaches laitières, tandis que le nombre moyen de 1912 à 1914, était de 306,000".

Production du lait en Suisse

Fait curieux: La Suisse, un grand pays laitier, ne produit pas assez de beurre pour les besoins de sa population, et en importe de grosses quantités du Danemark, de l'Italie, de l'Argentine et de l'Ecosse. En 1911, La Suisse a produit 14,000 tonnes de beurre et en a importé 5,200 tonnes; en 1921, la production au pays a atteint 12,200 tonnes et l'importation 7,240 tonnes; en 1923, les chiffres étaient respectivement de 13,000 à 6,659; et en 1925, 12,500 et 8,000. La production au pays a légèrement augmenté en 1926, et les importations ont diminué en conséquence.

Cette situation anormale est due, en premier lieu, dit le correspondant Suisse du "Times", au fait que la fabrication du fromage rapporte beaucoup plus en Suisse que la fabrication du beurre. L'industrie fromagère au pays s'est développée considérablement en ces dernières années et ses produits, principalement le fromage de Gruyère et Emmental, sont exportés dans tous les pays, où ils rapportent les plus hauts prix à cause de leur goût spécial et leur bonne qualité. La plus grande partie du lait suisse est employée dans la fabrication du fromage. En 1926, le revenu brut de l'agriculture suisse a atteint tout près de 57,456,000 livres sterling dont 38.5 pour cent, soit 22,132,000 livres sterling étaient tirés du lait et de ses produits. La Suisse a près de 875,000 vaches laitières qui produisent 2,500,000 tonnes de lait par an, dont environ 45 pour cent sont transformés en fromage, en lait condensé et en chocolat, et près de 10 pour cent en beurre. Les exportations de fromage ont quelque peu baissé en ces deux dernières années, tandis que la production du fromage a augmenté, et de grandes quantités ne se sont pas vendues. Il a donc été décidé de produire moins de fromage et de faire plus de beurre, ce qui explique la forte production de beurre au pays en 1926.

Il s'emploie des quantités importantes de lait pour la fabrication du lait condensé et du chocolat, dont l'exportation est plus avantageuse que la fabrication du beurre. Finalement, la fabrication du beurre ne s'est pas beaucoup améliorée en Suisse. Le beurre suisse n'est pas aussi bon et ne se garde pas aussi longtemps que l'article danois

DEPUIS UN QUART DE SIECLE

Nous payons à nos expéditeurs les plus hauts prix du marché

Vous recevrez trois sous de boni la livre de gras pour la crème reçue douce.

Augmentez vos revenus en commençant dès maintenant à nous envoyer votre crème.

MONTREAL DAIRY COMPANY, Limited,
1930, Avenue Papineau, MONTREAL.

auquel il ne peut faire concurrence. Pour cette raison, les agriculteurs suisses prennent maintenant un vif intérêt dans les méthodes danoises de fabrication du beurre, et ces méthodes sont introduites progressivement dans toutes les beurreries importantes. Il est donc probable que la Suisse produira dans un avenir rapproché, plus de beurre et en importera moins.

Apparence des récoltes dans la province de Québec

(Suite de la page 648)

et excellente. Les produits laitiers se vendent généralement à bon prix. La récolte des céréales et des pommes de terre s'annonce comme étant bonne généralement. On rapporte, cependant, que dans quelques localités les céréales ont souffert de la pluie. Dans Labelle, la récolte du maïs sera faible.

Nord de la Province.—En général, la fenaison semble peu avancée. La récolte du foin sera plus forte que celle de l'an dernier et se fait dans d'excellentes conditions, à part quelques localités où la pluie menace de faire changer la qualité. Les pommes de

terre, annoncent une récolte abondante. Le tabac, le lin et les céréales sont en bonne condition et annoncent une bonne récolte. Les pommiers et les pruniers donnent un rendement ordinaire, mais les légumes seront très abondants. En général, les plantes ont souffert de la pluie. Les pâturages sont en excellente condition. Les produits laitiers se vendent à bon prix. Dans les conditions actuelles, la récolte des céréales, des pommes de terre et des légumes semble excellente. Dans le comté de Témiscamingue, la grêle a fait un peu de dommages aux potagers.

Cantons de l'Est.—La fenaison est très avancée et même dans quelques localités, elle est terminée. La récolte du foin sera au moins égale à celle de l'an dernier et dans quelques cas 25 à 30% plus forte. Le blé d'Inde à grains et le blé d'Inde fourrager seront en retard. Les pommes prêteront une récolte moyenne, les prunes et les légumes ont une bonne apparence. Les plantes n'ont pas souffert de la sécheresse ou de la pluie, mais par contre les insectes ont causé des dommages aux choux et aux patates. Les potagers sont en assez bonne condition et les prix des produits laitiers satisfaisants bien qu'un peu à la baisse. Dans le comté de Brome, plusieurs champs d'avoine sont déjà mûrs. En général, les animaux sur pâturage sont en excellente condition.



THE WARWICK MACHINE Co. Reg.

ANNONCE

la mise sur le marché de sa série "P" de

BATTEUSES A GRAIN

et sollicite la faveur de soumettre ses prix à quiconque projette d'acquiescer une batteuse pour la prochaine récolte.

Circulaire illustrée à votre disposition

Faites-en la demande immédiatement, vous avez tout à y gagner.

THE WARWICK MACHINE Co. Reg.

WARWICK

P. Qué.

Agents demandés où nous ne sommes pas représentés.

1 an pour payer après 30 jours d'essai

ECREMEUSE American

Véritables nouveaux modèles, grandement améliorés. Insuperables par quelque marque que vous soyez au monde pour écrémage parfait, commodité et doux à l'usage. Le bol en rotin est promptement est une merveille au point de vue sanitaire. Revêtement en lait chaud ou froid. Revêtement clair ou épais, parfaitement dans les deux cas. Sept grandeurs. Capacité de 850 lbs au profit d'un seul rucher. Exporté d'un endroit du pays près de chez vous. Prix de la manufacture aussi bas que \$24.95, même qu'aux Etats-Unis.

Paiements mensuels faciles et de \$2.20 seulement. Ecrivez pour Catalogue Gratuit. Vous renseignez parfaitement sur notre offre sensationnelle d'économie d'argent. Nos bas prix, service gratuit et nouveaux modèles. Ecrivez aujourd'hui. AMERICAN SEPARATOR Co. Boite 129 J. Bridgeway, Ont.



25

25

25